



よしだつうしん

吉田通信

第107号
【2023年8月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

◆夏の甲子園は京セラドームで!?◆

こんにちは。お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第107号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、連日、災害級の暑さが続いておりますが、皆様、体調は崩されておられませんでしょうか？さすがに今年の夏の暑さは尋常ではなく、熱中症警戒アラートが発表されない日がないほど暑さに気をつけなければならない日々が続いています。「しっかり水分補給をしましょう」「できるかぎり外出は控えてください」と呼びかけがされている中で、ちょっと大丈夫なのか？？？とってしまうものがあります。それは、夏の甲子園です…。

これだけの暑さの中で、しかも、屋根もないところでスポーツをしていいものなのか。コロナ前は、暑いのに頑張っていて偉いなあと、自分も頑張ろう！と勇気をもらいました。コロナが始まった最初の年である2020年は甲子園が中止となり、この日のために頑張ってきた球児に対しては、かける言葉が見つからないほどでした。2021年、2022年はコロナ禍でなんとか工夫をしながら開催され、また勇気をもらいましたが、今年の夏に関しては、足がつる子も続出している様子で、本当に大丈夫なの？？？と心配の方が大きくなっています。

私たちの仕事でも、例えばお墓の工事今年の夏は特に大変です。石そのものがものすごく熱くなっており、さらに炎天下での工事は熱中症に気をつけながら、休憩を入れながらの作業です。また、先日はご納骨のお手伝いをしていた弊社のスタッフが、炎天下だったこともあり、また、準備から終了まで1時間半ほどかかったとのことで、火傷のように日焼けをしてしまい、これは本当に会社としても何か対策をしなければと思っていますところ。



話は甲子園に戻りますが、この夏からまた甲子園の砂を持って帰られるそうですが、子ども達の命を考えるならば、ここはもう大阪の京セラドームで開催してはどうかとさせていただきます。観客の皆さんもその方がいいのでは？来年以降もこの暑さが続くのであれば、涼しい球場がいいと個人的には思っています。

◆発行者コラム◆

今回もまた最後までお読みいただきまして、どうもありがとうございます！さて、私は暑い中で食べるアイスが大好きで、特にチョコモナカジャンボを好んで買うのですが、困ったことにその冷たさが歯にしみるのです。そうです。知覚過敏です。先日、歯医者さんに言われました。「炭酸とお酢は歯によくありません」と。私は夏場にお酢のドリンクを冷たい炭酸水で割って飲むことも好きなのですが…、ビールも炭酸…。いろいろ制限がかかり、頭を悩ませております。吉田竹史

■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが025-372-1138までご連絡をお願いいたします。■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史